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當期課號 1223 中文科名 國際金融

授課教師 蔡佩珊 開課單位 保險金融管理系

學分數 3 修課時數 3 開課班級 日間部四年制2年級 A班

修習別 專業選修

類別 一般課程

本課程培養學生下列知識：

國際金融是一門介紹制外匯市場與匯率的課程，本課程首先探討國際收支、外匯市場交易的工具、外匯風險規避方
法、匯率決定理論與國際貨幣體制。本課程之課程目標為：(一) 認識國際收支、(二) 理解外匯市場交易的工具、
(三) 認識外匯風險規避的方法、(四) 理解匯率決定理論、(五)熟悉國際貨幣體制。

1.認識國際收支
2.理解外匯市場交易的工具
3.認識外匯風險規避的方法
4.理解匯率決定理論
5.熟悉國際貨幣體制

International finance is a course investigating the foreign exchange market and foreign exchange rate. This course
includes the following issues: international payment, trading of foreign exchange, hedging the foreign exchange risk,
forex rate determination, and international monetary system. The goals of this course include (1) understanding the
international payment, (2) understanding the instruments of forex markets, (3) understanding the hedge theory of forex
market, (4) understanding the determination of forex rate, and (5) understanding the international monetary system.

每週授課主題

第01週：國際金融簡介
第02週：國際收支
第03週： 金融危機
第04週：外匯市場
第05週：外匯市場
第06週：外幣期貨
第07週：外幣選擇權
第08週：春假
第09週：期中考
第10週：外幣選擇權
第11週：外匯交換
第12週：匯率決定理論
第13週：匯率決定理論
第14週：國際貨幣體制
第15週：國際銀行業務
第16週：海外負債融資
第17週：期末分組報告
第18週：期末分組報告

成績及評量方式

平常成績：40%
期中考：30%
期末分組報告：30%

證照、國家考試及競賽關係

■證券投資分析人員

主要教材

1.國際金融：市場、理論與實務黃昱程華泰2019(教科書)

參考資料

本課程無參考資料!

建議先修課程

本課程無建議先修課程



教師資料

教師網頁：http://www.cyut.edu.tw/~chai-10/
E-Mail： chai-10@cyut.edu.tw
Office Hour： 
分機:

[關閉] [列印] 
尊重智慧財產權，請勿不法影印。


